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Fiorello condurrà un programma in prima serata? Le sue
parole fanno pensare di sì

Lo showman più famoso d' Italia sta
tornando con la nuova stagione di Viva Rai
2! Annuncia, inoltre, che c'è anche un altro
progetto in programma all'orizzonte

Fiorello si sta preparando per il suo gran
ritorno. Infatti, da lunedì 6 novembre alle
19:15, riparte con Viva Rai 2. Il conduttore
sarà nuovamente affiancato da Fabrizio
Biggio, Mauro Casciari, Ruggero del
Vecchio e da Piergiorgio Camilli alla regia.
Come già sappiamo ciò che sarà diverso
nell’edizione di quest’anno sarà la location
che si sposterà da Via Asiago al Foro
Italico. Ma Viva Rai 2 non è l’unico
porgetto che vede protagonista lo
showman. Fiorello stesso, infatti, ha
rivelato che sta pensando anche a un
nuovo programma televisivo per la
prossima stagione.
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LEGGI ANCHE > Gerry Scotti a
Sanremo? Il video pubblicato su
Instagram conferma la sua presenza

Fiorello nuovo
programma: un varietà
diverso da tutti gli altri

Durante la sua ospitata al Festival della
Comunicazione di Camogli, Fiorello ha
dichiarato che sta lavorando su un varietà
diverso dal solito, in prima serata e della
durata di un’ora e venti. “Se farò un nuovo
programma televisivo? Sto pensando a un
nuovo varietà in prima serata ma con
tempi diversi dai soliti. Non di sabato e
della durata di massimo un’ora e venti.
Intanto torniamo con Viva Rai Due.” Poi ha
risposto anche ad alcune domande in
merito alla prossima edizione del Festival
di Sanremo. “Se Gerry Scotti affiancherà
Amadeus al Festival di Sanremo? Io ci sarò
per una sera soltanto, ma sarei
contentissimo di vedere insieme Scotti e
Amadeus. Per Gerry sarebbe un
grandissimo riconoscimento. Veniamo da
radio Dj tutti e tre. Gerry in verità l’ho
incontrato sulle scale della redazione, io
entravo e lui usciva per andare a
Mediaset”.

LEGGI ANCHE>Belen e Cecilia
Rodriguez litigano per colpa di Elio? Il
dettaglio dei like

Fiorello, tutti i lavori che ha fatto
prima di diventare uno showman

Lo showman ha parlato anche di come
abbia lavorato duro prima di arrivare
dove è adesso e poi ha raccontato da dove
ha imparato la sua comicità. “La mia
spontaneità? Ho imparato dalla gente. Da
tutti i lavori che ho fatto prima di
diventare uno showman. Dalle persone
che ho incontrato. Come sono arrivato nei
villaggi turistici? Servono tre giardinieri,
quattro camerieri e un facchino di cucina.
Presente: Rosario Fiorello. Lavavo teglie
incrostate di maiale e patate, ma poi sono
diventato aiuto cuoco e le patate le pelavo
tutto il giorno. Infine sono stato promosso
a cameriere al bar e poi barista“.

LEGGI ANCHE>Sonia Bruganelli dopo il
divorzio: “Alcuni pseudoamici di Paolo gli
hanno portato donne per rallegrarlo”
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